

# *Saltadores por primer oro de Cuba en el atletismo de San Salvador*

---



**Foto: Calixto N. Llanes**

La Habana, 4 jul (RHC).- Tras una jornada sin títulos, aunque con cuatro medallas, el atletismo cubano buscará este martes su primera corona en los

Centrocaribes de San Salvador-2023. Las mayores opciones aparecen en el cajón de saltos con Maykel Massó o Alejandro Parada.

Massó, bronce olímpico en Tokio-2020, y Parada, un talento de 18 años que ya logró el subtítulo mundial sub-20 el pasado año en Cali, son dos de los grandes candidatos a la corona en la final del salto de longitud.

Solo tres de los 8 inscriptos exhiben registros superiores a los 8.00m en la temporada, liderados por Massó (8.36). Parada ha llegado a 8.15 y el jamaicano Turner a 8.13.

Si se presenta a plenitud, Massó (24 años) es el gran aspirante a subir a lo más alto del podio, pero habrá que ver si el alumno de Daniel Osorio se ha recuperado plenamente de una lesión que sufrió en la gira europea y lo hizo incluso renunciar a competencias de lujo. De cualquier modo, el santiaguero es un muchacho de probado coraje y saldrá a darlo todo en el Estadio Jorge "El Mágico" González.

Parada ha tenido un buen fogueo en la campaña- alrededor de 10 competencias - y se ha insertado con acierto en lides de Europa y Asia.

En las otras finales con atletas cubanos las opciones de títulos son más difíciles.

La campeona mundial con el relevo 4x400 en Silesia-2021, Zurian Hechavarría, se vio bien en su primera competencia de cierto nivel tras un alejamiento por lesión y ha despertado ilusión entre los especialistas.

En semifinales logró su mejor resultado de la temporada (55.74 seg), en una final donde la gran favorita es la panameña finalista olímpica y mundial Gianna Woodruff (54.46).

Otra cubana, Darielys Sentelle, buscará seguir progresando (marcó 57.91 en semis).

En el decatón, el decatleta cubano Yancarlos Hernández va peleando medalla - marcha tercero a falta de tres pruebas -, Yoao Illas dará el máximo en una difícil final de los 400 con vallas, al igual que Marianailys Silva (jabalina).

Los restantes cubanos que actuarán este martes lo harán en pruebas semifinales: Rose Almanza y Sahily Diago (800m), Greysis Roble y Keili Pérez (100 vallas), Yovany Canuet (110 vallas).

En la jornada matutina no pudieron acceder a la final de 400m ni Leonardo Castillo ni el reaparecido Yoandys Lescay, este último al parecer lastimado en una de sus piernas tras un notable esfuerzo el lunes en el relevo mixto.

La jornada del lunes dejó luces y sombras para el atletismo cubano, que logró cuatro medallas, pero no pudo subir a lo más alto del podio en "El Mágico" González.

Lo más plausible corrió a cargo de la triplista Leyanis Pérez (21 años), ganadora del subtítulo en salto de longitud con el mejor resultado de su vida (6.65m), en prueba ganada con un registro impresionante de 6.86m por la colombiana de 20 años Natalia Linares.

También agradó el metal de bronce de Yunisleidy de la Caridad García en los 100m, especialidad donde la isla no accedía al podio desde hace 25 años. García, reciente recordista nacional (11.08seg), marcó 11.50 seg, en una final con un molesto viento en contra ganada por la favorita Julien Alfred (Santa Lucía), 11.14.

El campeón panamericano en salto de altura, Luis Zayas, terminó con la misma altura que el puertorriqueño Luis Castro (2.25m) en una lid que dominó hasta los últimos saltos, pero perdió el oro por haber fallado en más intentos que el boricua.

Otro subtítulo alcanzó la quarteta mixta del 4x400 formada por Leonardo Castillo, Roxana Gómez, Yoandrys Lescay y Lisneidis Veitía, con 3.16.97, detrás de la posta de lujo medallista olímpica y mundial de República Dominicana.

A pesar de no alinear a su estrella Marileidy Paulino, los de quisqueya reinaron con los olímpicos Alexander Ogando, Fiordeliza Coffil y Lidio Feliz, así como con Anabel Medina (3.14.81).



**Radio Habana Cuba**